

## Lección 9 -Desarrollar atributos semejantes a los de Cristo

### INTRODUCCIÓN

Los misioneros deben esforzarse por llegar a ser más como el Salvador a medida que inviten a los demás a venir a Él. El Salvador es nuestro ejemplo perfecto y nos mandó que llegáramos a ser como Él es (véase 3 Nefi 27:27), y Su expiación nos permite llegar a ser más como Él y como nuestro Padre Celestial. Una parte importante de llegar a ser como Jesucristo es aprender sobre la forma en que vivió, se comportó y enseñó. A medida que personalmente desarrolles atributos semejantes a los de Cristo de una manera más plena, estarás mejor preparado para servir a Dios y a los demás durante tu misión y en el transcurso de tu vida.

#### Asignación de Lectura:

Estudie Alma 17:22–37; 18:1–3, 8–10;  Moroni 7:45–48 y Doctrina y Convenios 4:1–7;  Predicad Mi Evangelio, páginas 121–129, 133

#### La importancia de los atributos cristianos

Lee la página 130 de Predicad Mi Evangelio y observa la foto de la placa misional.

¿Cuáles son las dos partes más prominentes de la placa misional?

---

---

¿Por qué sería importante que tu y otras personas relacionen su propio nombre con el del Salvador?

---

---

Lee las páginas 121–122 de Predicad Mi Evangelio, los primeros cinco párrafos del capítulo 6;

¿De qué manera aceptamos la invitación de Jesucristo de seguirle?

---

---

¿En qué forma el desarrollar atributos semejantes a los de Cristo te convierte en ministro del evangelio de Jesucristo más potente y eficaz?

---

---

Elija uno de los pasajes de las Escrituras que aparecen en el recuadro Estudio de las Escrituras, en la página 122 de Predicad Mi Evangelio.

¿Cuáles son algunos de los atributos que forman el carácter que ustedes relacionan con Jesucristo?

---

---

#### Desarrollar atributos semejantes a los de Cristo

Lee Doctrina y Convenios 4:1–7, según Doctrina y Convenios 4:5–6, ¿cuál es la relación que existe entre los atributos cristianos y lo que califica a las personas para ser llamados a la obra?

---

---

Vaya a la Actividad de atributos que se encuentra en la página 133 de Predicad Mi Evangelio.

¿Qué atributos de esa actividad te parecen importantes, y por qué?

---

---

Lee la sección que describe el atributo que seleccionaron en las páginas 122–129 de Predicad Mi Evangelio

¿Qué nuevas perspectivas adquiriste sobre ese atributo?

---

---

¿Qué debe cambiar en tu corazón, mente y acciones a fin de desarrollar ese atributo?

---

---

¿En qué forma el desarrollar ese atributo aumentará tu eficacia como misionero?

---

---

El presidente Dieter F. Uchtdorf enseñó:

“Las Escrituras describen una cantidad de atributos de Cristo que debemos cultivar a lo largo de la vida... Los atributos de Cristo son dones de Dios y no pueden cultivarse sin Su ayuda; la ayuda en particular que todos necesitamos se nos da generosamente por medio de la expiación de Jesucristo. El tener fe en Jesucristo y en Su expiación significa confiar completamente en Él, fiarnos de Su poder, inteligencia y amor infinitos. Si ejercemos con rectitud el albedrío, recibimos los atributos propios de Cristo... Al procurar parecernos más al Salvador, tenemos que reevaluar nuestra vida regularmente y, por la senda del verdadero arrepentimiento, confiar en los méritos de Jesucristo y en las bendiciones de Su expiación” (“Los atributos de Cristo: el viento que nos impulsa”, Liahona, noviembre de 2005, págs. 102, 103).

¿Qué significa para ti que “[los] atributos de Cristo son dones de Dios”?

---

---

Según el presidente Uchtdorf, ¿qué podemos hacer para recurrir a la ayuda de Dios en el desarrollo de esos atributos?

---

---

¿De qué manera el arrepentirnos y tener fe en la Expiación nos ayuda a desarrollar los atributos de Cristo?

---

---

El élder Dallin H. Oaks, del Cuórum de los Doce Apóstoles, dijo:

“Al enseñar a los nefitas, el Salvador les habló de lo que debían llegar a ser. Les desafió a arrepentirse y ser bautizados, y a ser santificados por la recepción del Espíritu Santo, ‘a fin de que en el postrer día os presentéis ante mí sin mancha’ (3 Nefi 27:20). Y como conclusión, les preguntó: ‘Por lo tanto, ¿qué clase de hombres habéis de ser? En verdad os digo, aun como yo soy’ (3 Nefi 27:27).

“El evangelio de Jesucristo es el plan mediante el cual podemos llegar a ser lo que se supone que los hijos de Dios deben llegar a ser. Ese estado perfeccionado y sin mancha será el resultado de la sucesión constante de convenios, ordenanzas y acciones, de una acumulación de decisiones correctas y del arrepentimiento continuo. ‘Esta vida es cuando el hombre debe prepararse para comparecer ante Dios’ (Alma 34:32)” (véase “El desafío de lo que debemos llegar a ser”, Liahona, enero de 2001, pág. 41).

Según el élder Oaks, ¿qué debemos hacer a fin de llegar a ser más como Jesucristo?

---

---

### Los atributos de Cristo en la obra misional

Resume la historia de los esfuerzos de Ammón para predicar el Evangelio entre los lamanitas. Lea:

Alma 17:22–25

Alma 17:28–31

Alma 17:33–37

Alma 18:1–3, 8–10

¿Qué atributos cristianos demostró Ammón en los versículos que leyeron?

---

---

¿De qué manera los atributos de Ammón influyeron en las personas a las que estaba enseñando?

---

---

¿Cuáles son algunas formas en que los misioneros modernos podrían seguir el ejemplo de Ammón?

---

---

Piensa en una persona que hayas observado que ejemplifique los atributos de Cristo.

¿De qué manera ha influido esa persona en ti por medio de su comportamiento cristiano?

---

---

### El servir con un compañero

Los misioneros siempre se les asignan servir con un compañero.

¿Por qué creen que los misioneros prestan servicio con compañeros?

---

---

Lea Doctrina y Convenios 42:6 y 2 Corintios 13:1

¿Por qué es importante que los misioneros manifiesten actitudes y acciones cristianas hacia su compañero? (Véase D. y C. 38:24–25, 27).

---

---

Lea la declaración del presidente James E. Faust (1920–2007), de la Primera Presidencia:

“...jamás permitas que haya contención con tus compañeros. Algunos de tus compañeros de misión llegarán a ser tus mejores amigos; debes ser la clase de compañero misional que a ti mismo te agradecería tener; debes ser abnegado en el trato con tus compañeros. Donde existe la contención, sea de quien sea la culpa, el Espíritu del Señor se retira. Cada uno de nosotros es una persona singular, con puntos fuertes y habilidades particulares, diferentes de los de cualquier otra persona del mundo; y cada uno de nosotros tiene sus propias debilidades. Entre compañeros que se llevan bien, se debe trabajar en armonía, y en el aspecto en que uno sea débil, el otro debe ser fuerte” (véase “Lo que deseo que mi nieto sepa antes de salir en una misión”, Liahona, julio de 1996, pág. 43).

¿Qué dijo el presidente Faust que sucedería cuando hay contención entre los compañeros de misión? (Véase también 3 Nefi 11:29).

---

---

¿Cómo pueden los atributos mencionados ayudar a los compañeros a evitar la contención y a tener más armonía en su relación?

---

---

¿Por qué el tener más armonía en su relación puede hacer que los compañeros sean más eficaces en la predicación del Evangelio?

---

---

Escoge uno de los atributos semejantes a los de Cristo del capítulo 6 de Predicad Mi Evangelio y estúdialo más haciendo uso de las Escrituras y de la Guía para el Estudio de las Escrituras. Formula un plan para desarrollar más plenamente ese atributo en tu vida. Comparte tu plan con tus padres o con un amigo de confianza.

- Piensa en lo que puedes hacer para ser más como Cristo en la relación que tienes con tu familia, tus amigos (miembros y no miembros) y tus líderes de la Iglesia.
- Anota las ideas específicas que tengas y actúa de acuerdo con ellas esta semana.
- Fíjate algunas metas en cuanto a cómo podrías prepararte para evitar la contención con un futuro compañero de misión.
- Encuentra maneras de expresar amor a tus familiares y amigos y de prestarles servicio con paciencia y caridad.